

## WESTSIDE MIDDLE SCHOOL ACADEMY

1 SCHOOL RIDGE ROAD | DANBURY, CT 06811

Michael Flynn, *Principal*<sup>®</sup> 475-329-6700 ■ flynnm@danbury.kı2.ct.us

## ------Westside Middle School Academy------

#### Recordatorios y actualizaciones

#### Regla de teléfonos celulares y dispositivos inteligentes

Para mantener un entorno de aprendizaje seguro y sin distracciones, se aplican las siguientes pautas a todos los estudiantes:

# 1. Los teléfonos celulares y dispositivos inteligentes (incluidos los relojes inteligentes) no están permitidos durante el día escolar.

o Estos dispositivos deben permanecer en las mochilas en todo momento mientras estén en la escuela.

#### 2. Dispositivos entregados en la oficina:

o Si se ve un teléfono celular o un dispositivo inteligente (ya sea en uso o no), se removerá y se guardará en la oficina principal.

## 3. Se requiere recogida por parte de los padres:

o Un padre/tutor debe venir a la escuela a recoger el dispositivo una vez que haya sido coleccionado.

#### 4. Violaciones reiteradas:

o Después de la tercera vez que se recoge un dispositivo, comenzarán consecuencias adicionales, como detenciones después de la escuela.

#### 5. Excepciones médicas:

o Las necesidades médicas documentadas (por ejemplo, el control de los niveles de diabetes) son las únicas excepciones. Se debe archivar en la escuela una nota de un proveedor de atención médica, enfermera y administración.

#### 6. Responsabilidad:

o La escuela no es responsable por dispositivos perdidos, robados o dañados que se traigan a la escuela.

Al seguir estas pautas, garantizamos que las aulas se mantienen enfocadas en el aprendizaje, sin distracciones innecesarias. Hasta ahora, los estudiantes han tenido un excelente desempeño siguiendo esta política y estoy muy orgulloso de ellos.

#### Despido del autobús:

Queremos disculparnos por el retraso en los autobuses durante la salida de hoy. A las 2:10, solo habían llegado tres autobuses a nuestra escuela desde la Preparatoria Danbury Oeste, lo que retrasó la salida.

La Oficina Central está al tanto del problema y está trabajando diligentemente para solucionar los retrasos. Les rogamos que esperen unos días de adaptación, ya que el inicio del curso escolar es, por supuesto, un proceso más lento. Confiamos en que los plazos mejorarán a medida que se ajusten las rutas y el sistema se vuelva más eficiente.

Agradecemos su paciencia y comprensión mientras trabajamos para garantizar un proceso de salida sin problemas para todos los estudiantes.

## Pautas para dejar y recoger a los niños por parte de los padres:

Para ayudar a mantener seguros a nuestros estudiantes y garantizar un proceso de llegada y salida eficiente, pedimos a todos los padres que sigan las siguientes pautas:

## 1. Entre por la Escuela Primaria Mill Ridge para dejar y recoger a sus hijos. No utilice otras entradas.

## 2. Conduzca hasta la señal de pare siempre que sea posible.

Aunque vea a su hijo/a antes en la fila, siga adelante para que quepan todos los autos posibles. Su hijo/a puede caminar con seguridad hasta su auto una vez que se detenga.

## 3. No permita que los niños caminen por el estacionamiento.

Por razones de seguridad, los estudiantes solo deben entrar y salir de los vehículos por la fila de padres. Hemos tenido situaciones de riesgo en el pasado, y su cooperación nos ayudará a prevenir accidentes.

## 4. Espere filas más largas de lo habitual.

Este año, la línea ha estado más lenta debido al aumento de estudiantes que pierden el autobús por la mañana. Agradecemos su paciencia y comprensión mientras trabajamos para que el proceso sea lo más fluido y seguro posible.

Gracias por su cooperación y por ayudarnos a mantener seguros a todos los estudiantes. Michael Flynn